

"Ya regresaremos": la promesa de Santiago Creel para las elecciones de 2024



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aseguró que el Partido Acción Nacional (PAN) regresará al poder ejecutivo en 2024, esto como parte de una crítica a la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), quien, de acuerdo con su narrativa, se ha dedicado a destruir las instituciones.

Durante una conferencia de prensa, el también aspirante a la presidencia de **México por el PAN** señaló este martes 18 de abril que el jefe del ejecutivo federal emprendió una campaña de adelgazamiento y de las instituciones mexicanas, algo que se puede ver reflejado en las críticas que emite contra diversos institutos, por ello, manifestó:

"Ya regresaremos para reconstruir institucionalmente el país y vamos hacerlo institución por institución, para que México se ponga de pie, para que todos podamos encontrar las instituciones que nos merecemos como mexicanas y mexicanos y poder sacar adelante este país"